

PRESSEMITTEILUNG

■ Master Straßenkinderpädagogik: Verlängerung der Bewerbungsfrist für das Wintersemester 2008/09 bis 22. September 2008

17.07.08 – Die Pädagogische Hochschule Heidelberg verlängert die Bewerbungsfrist für den Master of Arts „Pädagogik für Kinder und Jugendliche der Straße“ (Straßenkinderpädagogik) bis 22. September 2008. Studienbeginn ist das Wintersemester 2008/09.

Zulassungsvoraussetzung ist ein abgeschlossenes Hochschulstudium. Der Studiengang ist für alle Fachrichtungen offen. Die Studiengebühren für das Master-Programm belaufen sich auf 1.800 € (zzgl. Immatrikulationsgebühr) pro Semester. Der Zulassungsantrag ist auf der Homepage der Pädagogischen Hochschule Heidelberg (www.ph-heidelberg.de) unter der Rubrik Studium/Download-Center erhältlich.

Der viersemestrige interdisziplinäre Vollzeit-Studiengang qualifiziert für die nachhaltige Bildungsarbeit mit schulfernen Kindern und Jugendlichen wie Straßenkindern, Kindern ethnischer Minderheiten oder auch Schulverweigerern. Bei der Durchführung des Master-Programms (120 ECTS) kooperieren mit der Pädagogischen Hochschule Heidelberg die Universität Heidelberg (Diakoniewissenschaftliches Institut), die Universität Freiburg (Institut für Praktische Theologie) und die Pädagogische Hochschule Freiburg.

Die Standortinitiative „Deutschland – Land der Ideen“ der Bundesregierung und deutschen Wirtschaft kürte den Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik zum „Ausgewählten Ort 2008“ im Land der Ideen und würdigte das Konzept des Studiengangs als einzigartig und richtungweisend.

Weitere Informationen über den Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik finden Sie im Internet unter www.strassenkinder.de und www.ph-heidelberg.de.

Pressekontakt:

Simone Maria Wessely M.A.
Kompetenzzentrum Patio13 Straßenkinderpädagogik
Pädagogische Hochschule Heidelberg
Tel. 06221 / 477 650
Fax 06221 / 477 756
E-Mail wessely@ph-heidelberg.de
www.patio13.de
www.strassenkinder.de